



ESPACIO ABIERTO

Núm. 1 - 20 de febrero 76

BOLETIN INFORMATIVO INTERNO
UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE SALAMANCA
Oficina de Relaciones Públicas

Presentación

Es un tópico afirmar que la Universidad está viviendo momentos de capital importancia.

El ritmo de evolución se acelera día tras día, con una rapidez sorprendente, haciendo correr el riesgo del desfase a cuerpos sociales de todo tipo y de aislamiento a los individuos que integran esos cuerpos.

Paradójicamente, o quizás de manera muy lógica, el deseo de participación ya no es simple aspiración y se ha convertido en una necesidad imperiosa y urgente. Nunca como hoy se ha hecho sentir con mayor urgencia el carácter vital de la intercomunicación.

En este contexto y desde esta problemática ha surgido "ESPACIO ABIERTO". Intentamos que sea un instrumento de comunicación entre todos los miembros de la Universidad. Pero el deseo es de que sirva para que todos nos enteremos de lo que ocurre, lo que se piensa y se siente en la Universidad. Es importante que la comunicación exista entre los distintos sectores universitarios. Con serenidad, con objetividad, sin miedo a la verdad y sin concesiones a los rumores o a los cotilleos. Lo que llegue a ser en realidad depende, desde ahora, de todos y de cada uno.

PROFESORES-ALUMNOS

"Espacio Abierto" será un espacio para todos. Estas líneas quieren ser una simple invitación a los que tengan algo que comunicar. Esperamos sean muchos.

